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足立一成君、秋山茂則君、林淳三君、

池田隆君、石黒正則君、伊豫田博明君、

釜谷健一君、河村政孝君、小林明君、

小杉啓彰君、永井正義君、中山信夫君、

太田茂君、佐久間良治君、鈴木正男君、

竹内眞三君、舎人経昭君、津牧孝臣君、

和田正敏君、渡辺辰夫君、吉田敬岳君、

吉田節美君今日はよいお天気です。

柵木充明君納蛎記念日祝い。

水野賀續君誕生日祝い。結婚記念日祝い。

◇小山幹事報告

， ．本日例会終了後、臨時総会を開催いたし

ますので全貝そのままお残り~ﾄさい。その

後IM述営委員会を|；M催いたしますので担当

の方は2F脇のllllにお集まり下さい。

2．次回1111*30分より惟薦委員会をI淵催いた

しますので椛醐委員の方は2F琴の間にお集

まり卜．さい。

例会終.j'後、11!"役員会を開催いたします

ので理那役員はお残り下さい。

◇ﾌk野(賀)会長挨拶

今月31｣、名11渥中ロータリークラブの創

立25周年記念式典が瀦古屋観光ホテルで行わ

れました。市内クラブの会長幹事に案内があ

りましたので、当クラブから私と吉田副会長

が出席しました。

式典は、午前llll¥から始まり、(l)記念瀧波

(2)記念例会(3)懇親会に分かれており、午後

2時半に終りました。

‘記念識油は、 “アフリカ村おこし運動”を提

唱実践されているザイール共和国生まれの三

瀬大学助教授･ﾘ･ンガ・ンゴイ・カザティ氏が

今匝lのメインテーマである「環境術1l造」につ

いて、体験を腿えながら諭され害した。

記念"'1会の'l;!では、実行委員長から「斑境

創造」に対する取り組み方と事業報告があり

ました。

イ）クラブレベルでロ)地域レベルでハ）

随||際レベルで蝋境Iill造に対し何が出来るかを
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似良従粟員表彰

細波‘‘米山奨学生” 会" _11野芯
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◇“奉仕の理想'，

◇ビジター紹介 2名

◇出席報告

会貝 69名 出 Iﾙリ 59名
II"ﾙW* 8551%

前 Iml 10月4日（修iピ出脈率) 100%
◇ニコボックス

名古屋瑞穂RC吉木洋二君久し振りにお

じゃまします。

今西功一君先回のRCゴルフ会でまぐれで

優勝致しました。パートナーにしっかり恵ま
れたお陰です。

小山雅弘君皆様にご心配をおかげしまし

た。一週間の入院はよい休養でした。

三好親君久し振りです。

水野民也君やっとかめだなも

成田良治君今日は良いお天気です。締蟠

記念'三I祝い。

西村禎二君安福慶雅氏を卓諦にお迎えし

まして！ !良いお天気です。

西野英樹君名古屋拘瞳所安柵氏をお迎え

して。

大谷和雄君酒が旨い季節になりました。

上野保君やっとかめです。お願いがあり

ますが、 『I:!国人留学生が中古自IIEiliを求めて

おります。格安又は無償にてご提供戯けたら

幸いです。どうぞ宜しく。

菊池昭元君、杉山貞男君涼しくなりま

した。
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それぞれのチームを作って検討された結果

1)環境についての研修会、会員の意識調査、

ビデオの配布

2）名11i朧市へソーラーカーの寄贈

3） 「南の脇にソーラーの灯」への助成

「アフリカ村おこし連動」への助成

4）記念‘池、 !iLl念品の配ﾊj

の記念ﾘﾘ巣を災施したということであります。

懇親会では、この式典のために中ロータリー

クラブの会旦のみで結成された男性合11日団が

"!I』の秋”と"BEAFRIEND"を披露され、

心淵llまる思いを致しました。

他クラブの． ．…･l'1'ilii記念式典に川Ii『したのは

初めてのことで比'l災することは出来ませんが、

多くの人が考え、多くの人が参加しているの

が、にじみlllていました。

企ilili、 イル成、減lllは勿論、出演省も全て業

lll'iらしく、感銘を受けてAl}って来ました。

IKI餅も秘年数蝋しておりますが、だいた

い12･3かIKIであり、、当所では、 8か国語の

オリエンテーション用のビデオを作ってお

ります。

②次に党i!i!剤ﾘl犯ですが、第一次濫用期が

ll"1129fl;ころで、ヘロイン、 ll睡眠薬でした。

戦後の祉会不安を背賊として発生し、社会

の彼肌とともに数年で消失しました。

呪廠の第一~~次淵川期は、昭和40年代後半

から始まり、今l-lに至っており、平成5年

の検雅数は約2"2000人を数え、約6000人

が受ﾙ11しております。

ちなみに、新受ﾙ11打【I I、リ)子は4人に1

人、女fでは2人に1人以上が覚醒剤事犯

で11li役している状況にあります。

妓後に、『ﾙ11勝作業製品展示即売会』につき

まして、御案内IIIし上げます。

① 1 1 11#は、ll)15n(上)･6B(日）、午前10

時から午後3時まで、名古屋拘置所の前庭

と武遊場を会場として行います。

②ブランド名「キャピック」と申しますﾙl1

務作粟製IW,を'li価の約3割安で販売します。

③受ﾉ｢||村の作りました製品だけでなく、職

“による楽しい「模擬店」を行いますので、

足非家族の杵様、そして従業員の皆様にも

よろしくお伝え下さい。

水| ｜は水111に11timなお時III1をいただき、心

から伽|l礼1IIしあげます。特に、西村禎二先生

には教諭Wiliの先堆として、多くの受刑者の禅

を通じた心の猯導をいただき、また名古屋拘

iifi所の良き1111解・協力者としてもお世話にな

っており、改めて御礼を申し_l二げる次第であ

ります。
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◇講演

“妓近の鯛ll; '|",'i"

一党認剤，|；犯及び外人犯罪の増加一

名古屋拘慨所法務ilI務宮総務部長

安福慶雅氏 （紹介西村君）

「最近の矯正事

情｣でありますが、

法務省の中で犯罪

を訴追するのが検

察官であり、各地

区に検察庁があ

り、これはﾙﾘ¥lﾄﾙj

に所属しておりま

す。 ノ｢ll削が雌定しル11の執ｲ｣.を受けることにな

りますと、刑務所に入り、我々刑務官が刑の

執行に桃わるわけですが、これら刑務所や拘

fi所、少年院群は端正局に所属するのであり

ます。

ところで、私どもの名古屋拘侭所は、新し

く高層化して雌て勝わりましてll年目を迎え

ており、職旦は約220名で、 ．__宮と半田に支所

をもっております。

収容人員は約500名で、その内訳は、おおま

かに11｣しますと扱､ﾄll ! | 'の荷すなわち被告人が

約300名、戦判が終わり刑が確定し受刑（服役）

施設への移送を符っておりますのが約100名、

そして、施設の雌物の維持．智理や収容者の

食邪などをつくる､11所で服役している受刑者、

これを綿111犬（炊夫、蹄犬、 ，間繕夫等）と言

っていますが、これが約100人といった状況で

す。

岐近の特徴としましては

①外'1《|人収容荷の墹加であります。

ここ3．4ｲ'4のl l l平均収容人員の推移

をみますと、次のとおりであります。

へ

＝＝一一一一臨時総会一一＝一

・次ｲIi度役貝指名委興会現理事役員にて行う。

.特別’1り災枇立金残高を一般会計に繰入れる。

・惟臓委旦会（内規）

・昨年決定指名姿』~』会は本総会にて廃棄する。

以｣息4項'二|全会員にて承認された。

◇例会変更のお知らせ

名TIT屋ｲII合RC ll/2(水)地区大会全員登録

の為、10/30(H)ホテルナゴ

ヤキャッスルにて

名T11.IKjkRC ll/7(月）例会場の都合によ

り1 l/10(木)12時半より

◇次回例会（11月1日）

クラブフォ･－ラム（地区大会報告）
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